



*Se inició con la Misa del Espíritu Santo en la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz*

En la mañana de ayer comenzó en Roma el proceso previsto para la elección y nombramiento del prelado del Opus Dei, con la primera reunión del pleno del Consejo para las mujeres de la prelatura, llamado Asesoría central. El procedimiento de elección concluye con la confirmación y nombramiento del nuevo prelado por parte del Santo Padre.

La primera jornada se ha iniciado con la Misa del Espíritu Santo en la iglesia prelaticia de Santa María de la Paz, para poner bajo su amparo los trabajos de estos días.

Durante la homilía, el vicario auxiliar de la prelatura, Mons. **Fernando Ocariz**, ha explicado que «se abre una nueva página en la historia del Opus Dei. El Espíritu Santo es el primer protagonista: Él infunde la caridad en nuestros corazones y nos llena de alegría».

Asimismo, ha continuado, «pedimos al Espíritu Santo que acompañe al nuevo Padre, para que guíe la Obra con fidelidad plena a la Iglesia y al espíritu que **san Josemaría** ha transmitido».

En la Asesoría, cada miembro ha formulado una propuesta con el nombre o nombres de aquel o aquellos sacerdotes congresistas que valora como más adecuados para el cargo de prelado.

En una [entrevista](#) reciente, **Isabel Sánchez** (Secretaria central de este Consejo) explicaba: «No me cabe duda de que la Asesoría hará lo

Publicado: Domingo, 22 Enero 2017 07:00

Escrito por opusdei.es

---

posible por seguir y apoyar al nuevo Prelado. Además, será una alegría trabajar siguiendo al Papa **Francisco** y junto a tantas otras instituciones de la Iglesia, para anunciar el mensaje del Evangelio en cualquier ambiente, conviviendo con todos, con respeto, con afán de servicio, con un trabajo honesto».

En todo este proceso -la reunión del pleno de la Asesoría y del congreso electivo- participan 194 fieles del Opus Dei: 94 sacerdotes y 100 laicos. Se trata de personas de al menos 32 años de edad, que llevan incorporados a la Prelatura un mínimo de 9 años. Han sido nombrados de entre los fieles de las diversas naciones en las que el Opus Dei desarrolla su labor pastoral.

[Más información sobre el congreso electivo](#)

Fuente: [opusdei.es](http://opusdei.es).